



Herzliche Einladung zum gemeinsamen Florianstag.

Die Freiwilligen Feuerwehren der Marktgemeinde Elsenfeld begehen am  
**Samstag, 07. Mai 2022**

nach dreijähriger Pause den Gedenktag ihres Schutzpatrons Florian.  
Ausgerichtet wird der Gedenktag von der Freiwilligen Feuerwehr Eichelsbach.

Wir möchten das Gedenken an den Heiligen Florian nicht als interne  
Angelegenheit der Feuerwehren verstanden wissen, sondern laden die  
**Gesamtbevölkerung von Elsenfeld, Rück-Schippach und Eichelsbach**  
hierzu ganz herzlich ein!

- **18:15 Uhr** Aufstellung der Feuerwehren am Feuerwehrhaus in Eichelsbach  
zur Kirchenparade, begleitet vom Musikverein Widerhall Eichelsbach
- **18:30 Uhr** Festgottesdienst in der St. Barbarakirche, mitgestaltet durch  
Orgel und Musikverein Widerhall Eichelsbach
- Im Anschluss gemeinsamer Festzug mit allen Gästen zur Eichelsberghalle
- Danach gemütliches Beisammensein der Feuerwehren, ihren Familien,  
sowie der Gesamtbevölkerung Elsenfelds.



Musikalische Unterhaltung durch den Musikverein Widerhall Eichelsbach.  
Für das leibliche Wohl ist gesorgt.

